

BIG ISSUE

Polsek Geherbitung Polres Sukabumi Peduli, Bagikan Air Bersih Kepada Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Oct 20, 2023 - 10:32



Polsek Geherbitung Polres Sukabumi Peduli, Bagikan Air Bersih Kepada Masyarakat

Pendistribusian Air Bersih Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Membantu Warga Mengatasi Krisis Air Bersih

Gegerbitung, 20 Oktober 2023 – Bhabinmas Ds. Caringin, Aipda Dadang

Suhendar S.Pd, bersama Babinsa, melaksanakan tindakan luar biasa hari ini. Mereka menjadi ujung tombak dalam pendistribusian air bersih ke kedesunan Lio dan Kawung Luwuk Ds. Caringin, Sukabumi, dalam upaya mengatasi krisis air bersih yang melanda wilayah ini.

Kegiatan ini merupakan hasil kerja sama antara PMI Kabupaten Sukabumi dan Air PDAM Cibdak, yang dengan tulus hati membagikan air bersih kepada warga yang sangat membutuhkannya. Pada Jumat, 20 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, warga kedesunan Lio dan Kawung Luwuk dapat bernapas lega saat truk tangki air bersih tiba di lokasi.

Air bersih yang didistribusikan ini berasal dari Air PDAM Cibdak, menjadi harapan bagi banyak keluarga yang menghadapi kesulitan dalam memenuhi kebutuhan dasar mereka. Mereka menerima bantuan ini dengan rasa syukur, karena air adalah sumber kehidupan.

Pendistribusian air bersih ini berjalan dengan aman dan tertib, mencerminkan koordinasi yang baik antara Bhabinmas Ds. Caringin, Babinsa, dan semua pihak terkait. Hal ini menunjukkan kepedulian yang mendalam terhadap masyarakat dan kesiapan untuk saling membantu dalam situasi sulit.

Tindakan ini juga mencerminkan semangat gotong-royong yang masih hidup di masyarakat, di mana bersama-sama mereka berjuang untuk mengatasi kesulitan. Kegiatan ini adalah bukti nyata bahwa kebaikan dan solidaritas masih menjadi kekuatan yang kuat dalam mengatasi berbagai tantangan.

Semoga pendistribusian air bersih ini membawa kelegaan bagi warga Ds. Caringin dan menjadi inspirasi bagi kita semua untuk selalu peduli terhadap sesama dalam situasi sulit. Demikianlah laporan dari Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, yang telah memberikan pengabdian terbaiknya untuk masyarakat.